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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和２年第２回定例会（第４号） 

 

１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 災害時における避難所感染症対策について 

① 避難所における感染症対策について。 

② マスクや手指消毒剤及びアルコール除菌剤の備蓄について。 

③ 緊急時に備蓄したマスクや手指消毒剤を市民に配布する考えは。 

④ 備蓄品の状況について。 

２ 子宮頸がん予防ワクチン接種について 

① 予防接種の現状について。 

② 予防接種の情報提供及び個別通知の考えについて。 

 

 

４番 福山晴美 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

 

１ コロナ禍における小中学校の運営について 

① 休校期間中の対応について。 

② 今後の方針について。 

２ 外出自粛期間中の生活状況について 

① 高齢者の生活状況は。 

② 児童虐待・ＤＶの相談、通告の状況は。 

 

 

５番 梅田哲也 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

 

１ ＧＩＧＡスクール実現について 

① 国の方針について。 

② 岩出市の計画について。 

③ 今後の展開について。 

２ 事業所支援給付金事業について 

① 売上減少率３０％～５０％未満とした理由について。 

② 申請の要件、想定申込数は。 

③ 審査の基準と支給日数のめどについて。 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

 

１ 障害者施策について 

① 新型コロナウイルス感染症対策について、障害のある方に対する支援は。 

② 岩出市手話言語条例第６条「意思疎通支援」の取り組みは。また、制定後

の新たな取り組みは。 
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③ 視覚障害者への支援について。 

（１）市の方針及びどのような配慮がなされているのか。 

（２）母子健康手帳の交付時等、どのような配慮がなされているのか。 

２ 生活保護の現状について 

① 新型コロナウイルス感染症の影響により、生活保護世帯数は増加している

のか。 

当市の保護世帯数及び保護人員、また、昨年度と本年４月からの生活保護

相談件数及び生活保護申請に至った件数は。 

② ケースワーカーの資格別の人数及び１人のケースワーカーが担当している

人数は。また、対応は十分できているのか。 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

 

１ 臨時休校中の分散登校・学童保育について 

① 分散登校を行う上での工夫は。 

② 学童保育の実態（保育時間、児童数、指導員数）は。 

③ コロナ禍第２波が起こった場合の対応について。 

２ ＧＩＧＡスクール構想前倒しについて 

① ＩＣＴが入る目的と導入するメリットは。 

② 教員のＩＣＴ活用指導力向上の対策は。 

③ オンライン学習に対する展望は。 

   ３ 生活困窮者支援について 

    ① 社会福祉法等改正法の成立により、市ではどのような取り組みが行われる

のか。 

    ② 困っている人の声をどのようにすくいとっていくのか。 

   ４ 福祉タクシー券について 

    ① タクシー券の活用状況（対象人数、申請人数、年間利用枚数）は。 

    ② 年間１０枚とした根拠は。 

 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ 新型コロナ発生においての窓口体制について 

    ① 新型コロナ発生において、大津市役所においての窓口閉鎖の教訓は岩出市

としてどう捉えているのか。 

    ② 岩出市において、住民票、印鑑証明など市民課窓口の複数発行体制の必要

性があると考えるが市の考えは。 

    ③ 支所体制が大津市でのコロナ被害発生に大いに役立ったが、総合保健福祉

センターに支所機能を持たせる改善対策の考えは。 

   ２ 公園管理の在り方について 

    ① 公園管理については、事業部、教育委員会管轄など複数の部署で管理を行

っているが、点検、調査は基本的にどのような体制で調査をしているのか。 

    ② 点検調査に対しての報告項目は。 

    ③ コロナ禍において、公園で子どもをのびのび遊ばせたいという保護者も数

多くいます。大池公園に駐車場をという声に、池北西にある土地の活用は。 
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    ④ 大宮神社にある公園は、滑り台の劣化対策や遊具も増やすなどを行うべき

ではないか。 

   ３ 根来寺の拝観料について 

    ① 市長は、根来寺周辺とは岩出市民においてどのような地域だと認識をして

いるのか。 

    ② 根来寺散策において入山料が徴収されるようになったが、岩出市市民への

軽減策、減免対応を考えるべきでは。 

    ③ 岩出市内の高齢者には入山料は無料にしてほしいとの声も多いが、根来寺

への協力依頼は。 

 

 

１６番 尾和弘一 議員            【一問一答方式】 

 

   １ 障がい者雇用について 

    ① 雇用率は満たしたのか。 

    ② 労働局からの実施勧告と採用計画・作成はどうか。 

   ２ 複合災害発生時における避難計画について 

    ① 避難行動について。 

    ② 避難所の感染予防と備蓄、避難収容人数の見直しについて。 

    ③ 三密（密閉空間・密集・密接）への対策について。 

    ④ 避難所の見直し及び長期避難となった際の感染対策について。 

   ３ 学校再開後のコロナ感染に関して 

    ① 現状の課題について。 

    ② 給食の安全確保はどうか。 

    ③ 感染予防について。 

    ④ オンライン教育に関して。 

       現在の取り組み、タブレットの支給と活用。 

    ⑤ 空調使用時の課題、夏休み計画と修学旅行について。 

    ⑥ 職員の長時間労働について・・・働き方改革について。 

   ４ 監査の業務について 

    ① 今年度の方針はどうか。 

    ② 監査基準において当市の課題及び重要変更事項。 

    ③ 行政監査の実施件数及び財政援助団体等監査の実績。 

   ５ 紙おむつリサイクル事業について 

    ① 一般ごみと事業系ごみの実績。 

       過去５年間の増減。 

    ② プラスチック製品の減少化への取り組み。 

    ③ 食品の廃棄・ロスへの対策・・・現状と方針。 

    ④ 紙おむつ・パット等の分別収集と資源化への取り組み。 

   ６ 孤独死・自死への本市の対策はどうか。 

    ① 岩出市における孤独死・自死の件数はどうか。（過去５年間） 

    ② ４０代・５０代世代へのリスク及び対策はどうか。 

   ７ 土砂災害危険区域の固定資産税減免 

    ① 岩出市内には何か所あり、その面積はどうか。（２区分ごとに） 

    ② その対策はどうか。 

    ③ 減免制度の導入はどうか。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ 新型コロナウイルス感染拡大第２波に備えて 

    ① コロナ危機が示した政治・社会の問題点について、市長の見解を問う。 

    ② 市内の中小企業・個人事業所の現状と支援について。 

    ③ 医療・介護分野での影響と支援について。 

    ④ 市民での影響はどうか。積極的市の追加支援策の考えは。 

    ⑤ 国保の傷病手当金について。 

    ⑥ 今後の拡大に備えＰＣＲセンターの設置を。 

   ２ 子どもたちの学びを保障するために 

    ① 現状を踏まえた学校教育活動について。 

     (1) 運営方針、基準、安全対策。 

     (2) 子どもへの対応方針。 

     (3) 消毒等の対応（いつ、誰が、どのように）市の支援は。 

    ② 学力テストはどうなるのか。 

    ③ コロナ禍のもと就学援助の拡大について。 

    ④ 学生向けの市独自支援策は。 

   ３ 避難所での感染症対策について 

    ① 備蓄品の確保はどうか。 

    ② スクリーニングやゾーニングの事前準備。 

    ③ 分散避難体制の構築。 

    ④ 避難所運営マニュアルの改訂・見直し。 

    ⑤ 住民への周知、感染症対応。 

      防災訓練の実施。 

 


